

Swiss Indoors Basel 2020 abgesagt

Der Schweizer Tennishöhepunkt findet in diesem Herbst nicht statt. Die Swiss Indoors Basel (24. Oktober bis 1. November), das drittgrösste Hallenturnier in der globalen ATP Tour, werden als Folge der Corona-Pandemie abgesagt, ein Novum in der erfolgreichen 50-jährigen-Turniergeschichte.

Durchführung unverantwortlich

Die Entscheidung ist das Ergebnis einer wochenlangen Evaluation in Abstimmung mit den ATP-Gremien in den USA und Europa. «Eine Austragung in diesem Jahr ist angesichts der medizinischen, sozialen und wirtschaftlichen Unsicherheit nicht zu verantworten», betont Turnierpräsident Roger Brennwald. «Oberstes Gebot ist und bleibt die Gesundheit. Auch bei einer Abflachung der Pandemie

bleibt die Ausgangslage ungewiss. Der Schutz der Menschen, der Spieler und Gäste aus aller Welt kann aus Sicht des Veranstalters – selbst bei der Respektierung aller präventiven Hygiene-Massnahmen – nicht garantiert werden».

Mit Corona kann man keinen Deal machen

Die Swiss Indoors Basel haben im Lauf eines halben Jahrhunderts viele Stürme erlebt und gemeistert, «aber mit Corona kann man keinen Deal machen», sagt Roger



Roger Brennwald: «Mit Corona kann man keinen Deal machen.»



Center Court, wie ihn Basel kennt. 50 Jahr-Jubiläum auf 2021 verschoben. (Fotos: zvg)

Brennwald. «Es geht um Entwicklungen, die nicht in unserer Macht liegen. Deshalb ist die Absage die einzige und beste Lösung für alle Beteiligten. Der Entscheid schaffe Klarheit und erlaube, mit einer sorgfältigen Aufbauarbeit für das nächste Turnier zu beginnen. Dann finden die Swiss Indoors Basel vom 23. bis 31. Oktober 2021 statt».

Geisterspiele keine Alternative

Szenarien wie beim US Open oder French Open, Weltklassesport ohne Publikum zu spielen, erteilte Brennwald eine klare Absage. «Für uns stehen Tennisturniere im Vordergrund, weshalb Geisterspiele für die Swiss Indoors nicht in Frage kommen. Abgesehen davon sind die daraus folgenden Ticket-

Einbußen nicht tragbar. Und was Social Distancing angeht: Abstand halten – und erst noch Indoor auf engstem Raum bei gut 10'000 Besuchern und Mitarbeitenden pro Tag – ist nicht umsetzbar».

Tickets: Rückerstattung oder Umbuchung auf 2021

Für das diesjährige Turnier wurden schon Tausende von Tickets im Vorverkauf abgesetzt. Die Besucher können jetzt wählen: Gekaufte Tickets werden durch Ticketcorner zurückerstattet oder behalten für das kommende Jahr ihre Gültigkeit, gleicher Tag gleicher Platz. Die nächsten Swiss Indoors im Rahmen des verschobenen 50-Jahr-Jubiläums finden wie erwähnt vom 23. bis 31. Oktober 2021 statt.